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    COMUNE DI MONTEPRANDONE 
                           (Provincia di Ascoli Piceno) 
         Sede Legale Piazza dell’Aquila  n. 1 

----oOo---- 
 

VERBALE DELLA  COMMISSIONE MENSE SCOLASTICHE 

 
L’anno 2017, il giorno 16 febbraio alle ore 17,30, presso la Aula Consiliare di 

Monteprandone, si è riunita la Commissione mense scolastiche, così composta: 
1.Stracci Stefano – Presidente         A 
Morelli Daniela  – Delegata dal Sindaco - Presidente;     P  
2. Casulli Maria Immacolata – Segretario Comunale –Responsabile del Settore 1^; P  
3.– Lattanzi Carmen -  rappr. del Corpo Docente della Scuola Infanzia  P  
De Cesare Graziella – supplente         A 
4. – Di Gennaro Raffaella - rappr. del Corpo Docente della Scuola Primaria;          P  
Di Maio Nunzia – supplente          A 
5.– Gabrielli Fabio - rappr. del Corpo Docente della S. Secondaria di 1^ grado  P  
Scipioni Primo – supplente          A 
6. Del Prete Natascia – rappr. genitori Scuola dell’Infanzia di Borgo da Monte;   P  
Lomartire Ilaria– supplente          A 
7. Tarullo Stefano – rappr. dei genitori Scuola dell’Infanzia di Colle Gioioso  P           
Gutici Aida – supplente          A  
8. Tromba Sabrina – rappr. dei genitori Scuola Primaria di Borgo da Monte             A 
Di Giacomi Tamara – supplente        P 
9. D’Ercoli Maria Grazia – rappr. dei genitori Scuola Primaria di via B. Croce  P 
Leto William – supplente          A 
10. Vallorani Maura – rappr. dei genitori Scuola Secondaria di 1^ grado  P  
Trovarelli Patrizia – supplente         A 
 
Per discutere il seguente ordine del giorno, così come comunicato con nota prot. n. 3481 del 
10.02.2017: 

1. Corso di formazione. Consegna attestati di partecipazione; 
2. Valutazione risultanze sopraluogo Scuola Primaria Benedetto Croce; 
3. Programmazione nuovi sopraluoghi; 
4. Varie ed eventuali. 

 

1. La Prof. Daniela Morelli consegna gli attestati di partecipazione ai componenti la 
Commissione, che hanno frequentato il Corso di Formazione organizzato 
dall’Amministrazione Comunale in collaborazione con il Servizio di Igiene degli Alimenti 
dell’ASUR AV5 nei giorni 14 e 19 gennaio. 

2. I componenti riferiscono l’esito sostanzialmente positivo del sopraluogo avvenuto il giorno 
19/01 presso il deposito e il Centro Cottura di via Giovanni XXIII, nonché presso il 
Refettorio della Scuola Primaria di via Benedetto Croce. Anche se effettuato durante il 
Corso di formazione, si conviene di predisporre una relazione formale di tale sopraluogo, 
utilizzando le schede compilate durante tale occasione dai singoli componenti. 
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3. I componenti decidono di organizzare due nuovi sopraluoghi, uno presso cucina e refettorio 
di via Borgo da Monte e l’altro presso cucina e refettori di Colle Gioioso. Una volta fissata 
la data ne daranno comunicazione la stessa giornata agli Uffici Comunali, affinché 
avvertano, come previsto, i Responsabili delle Mense. 

Si concorda di utilizzare anche per i futuri sopraluoghi le schede proposte dall’ASUR (All.1 
e 2), invece di quelle allegate al Regolamento per il funzionamento della Commissione 
mense scolastiche, in quanto più complete. 

4. L’insegnante Di Gennaro evidenzia che nonostante le modifiche effettuate, il martedì della 
2^ settimana del menu autunno/inverno è rimasto un pranzo a base di legumi (pasta e fagioli 
e humus di ceci). Essendo però prossimo il passaggio al menu primavera/estate (11 marzo) 
si conviene di soprassedere, chiedendo di intervenire per il prossimo anno scolastico.  

Morelli riferisce che la dott.ssa Stracci si è accorta che il giovedì della 1^ settimana e il 
lunedì della 2^ nel menu primavera/estate è prevista la frittata e per la Scuola Media si 
tratterebbe di due volte consecutive a mensa. Pertanto la suddetta nutrizionista propone, solo 
per tale Scuola, di sostituire in una delle due occasioni, la frittata col formaggio. Vallorani, 
in qualità di rappresentante dei genitori di tale Scuola, si impegna a valutare tale proposta e 
a riferirlo.   

Vengono segnalate alcune criticità, quali le polpette di quinoa, che nell’ultima occasione 
sono risultate meno gustose e gli anelli di totano,  mal cucinati. Così come si reputa non 
corretto, al momento della somministrazione della frutta, chiedere al bambino se la vuole o 
meno. 

Anche Del Prete riferisce di un periodo “critico”  per la Scuola dell’Infanzia di Borgo da 
Monte. 

In merito al cd. doggy bag, Morelli chiarisce che si tratta di una facoltà e non di un obbligo e 
si impegna a richiedere alla Camst informazioni in merito all’avvio di tale progetto per le 
mense di propria competenza. 

Morelli riferisce altresì dello spiacevole episodio che ha riguardato la Mensa della Scuola 
Media, dove alcuni studenti si sono rifiutati di consumare il pasto. A seguito dell’intervento 
del Dirigente Scolastico è emerso che tale comportamento sarebbe stato indotto da un 
insegnante, che è stato sollevato dal compito di assistere i ragazzi durante la mensa. Di 
Gennaro riferisce anche di un assistente all’autonomia che nel refettorio durante il pranzo 
consumerebbe un panino portato da casa. Morelli si impegna a intervenire presso la ditta 
incaricata del servizio di autonomia scolastica.  

Ultimata la discussione, non avendo più nulla da discutere, alle ore 18.45 la seduta si chiude. 

Letto, approvato e sottoscritto 

IL SEGRETARIO VERBALIZZANTE    IL PRESIDENTE 

F.to Dott. Maria Immacolata Casulli              F.to Prof.   Daniela Morelli 

 


